



Conférence de Mr Gauthier - Architecte

publié le 28/10/2013

Dans le cadre de la reconstruction du collège François Rabelais, les élèves de 4ème et de 3ème ont assisté et participé à une conférence donnée par Monsieur Gauthier, l'architecte concepteur du futur collège.

Cette conférence s'est déroulée au Centre socio-culturel de la Blaiserie le vendredi 18 octobre 2013.

La conférence s'est déroulée en deux temps :

- ▶ présentation du travail de Mr Gauthier : la conception d'un établissement public / cahier des charges / les contraintes / le rapport forme - fonction / l'esthétique / la construction / les finitions...etc.
- ▶ un échange de questions-réponses avec les élèves.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.